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学校関係者評価委員会 学校経営へのご意見をいただきました。

２月２５日（火）に第２回学校評議員会及び学校関

係者評価委員会が開催されました。この会は、校長が

学校の教育計画や教育活動、地域との連携の進め方な

ど学校経営への参考意見や助言を求める目的で設置さ

れたもの（法律で設置が義務づけられています。）で、

今回は４名の学校評議員さん（地域の有識者の方）に

琢美地区と富士川地区の連合自治会長さんと PTA の正副会長さん２名を入れた８

名の方々に出席をいただきました。会では、すでにご家庭へも配付いたしました

「学校評価（アンケート）の結果」を参考に、委員の皆さんに意見や感想を述べ

ていただきました。１時間あまりの時間でしたが、多くの意見や感想をいただき

ました。既にいただいている保護者の皆様のアンケート結果と共に今後の学校経

営に生かしていきたいと考えています。皆様どうもありがとうございました。

また、評価委員会に先立ち「第２回善誘館教育推進会議」が開かれ、子どもを

守る会安心パトロールや読み聞かせ活動など「地域

との連携・特色ある学校」について平成２５年度の

取り組みのまとめや意見交換を行いました。地域の

皆様の熱意とご協力のありがたさを改めて感じまし

た。今後も特色ある学校づくりに地域の皆様のお力

をお借りしながら、進めてまいりたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

ご支援・ご協力ありがとうございました。

２月２５日（火）に「安全・安心パトロールお礼の会」、３月７日（金）に「読

み聞かせ終わりの会」がありました。お忙しい時期ですので、全員の方には出席

はしていただけませんでしたが、いずれの活動も今や本校にとっては欠かせない

大切な存在になっています。お礼の気持ちを尽くすことができませんでしたが、

この一年間、安全・安心パトロールと読み聞かせの皆様には献身的なご支援ご協

校 訓 「善行・勤勉・体育」
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○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



力をいただきまして本当にありがとうございました。

また、この一年間、月毎や大きな学校行事の折り

に玄 関 と校 長室 にきれ

いな お 花を 飾っ ていた

だき ま した 、地 域にお

住ま い の卒 業生 保護者

の山 田 様に は厚 く御礼

申し 上 げま す。 おかげ

でいつも玄関が華やかで、気持ちよくお客様を迎え

たり、児童や職員も楽しみに登校したりすることができました。

第３回卒業式 ４７名が中学校へ巣立つ

「準備」 高階杞一

待っているのではない

準備をしているのだ

飛び立っていくための

見ているのではない

測ろうとしているのだ

風の向きや速さを

３月２０日（金）に卒業証書授与式が行わ

れました。あいにくの雨でしたが、式は厳粛 初めての位置

の中にもしっとりと、また、さわやかな雰囲 初めての高さを

気の中で行われました。４７名の卒業生は、 こどもたちよ

胸を張って堂々と卒業証書を受け取り、別れ おそれてはいけない

のことばや歌も一生懸命大きな声を出し、小 この世のどんなものもみな

学校６年間最後の授業を終えることができま 「初めて」から出発するのだから

した。

校長の「はなむけのことば」の中では、右 落ちることにより

の一編の詩を送りました。卒業生にとって、 初めてほんとうの高さがわかる

これから出会うことは、初めてのことばかり うかぶことにより

です。失敗をおそれず、困難に出会っても逃 初めて

げることなくがんばってほしいと思います。 雲の悲しみがわかる

人間は成功より失敗から学ぶことが多いので

すから。

一年間ご協力ありがとうございました。

※学校だより 今年度最終号です。


